Admiten la Posibilidad de que la Presidenta Argentina Pida Licencia

La Revista Semana Política Denunció un Complot Contra la Mandataria Preparado por Italo Lúder y Angel Robledo

(PL, AFP, UPI e IPS)

BUENOS AIRES, 5 de enero.—El presidente de la Cámara de Diputados, Nicasio Sánchez Toranzo, admitió la posibilidad de que la presidente Isabel Martínez solicite licencia para abandonar su cargo.

Sánchez Toranzo, que fue designado para el cargo por la jefa del Estado y pertenece al llamado sector "verticalista" del oficialismo, dijo ayer que la licencia de la presidente debe ser "una expresión de voluntad, sin presiones de ninguna naturaleza".

La declaración del diputado se contradice con la de José Báez, vicepresidente segundo del Partido Justicialista, de gobierno, quien afirmó que las versiones sobre la licencia presidencial son parte de una campaña para desprestigiar a la jefa del Estado.

DENUNCIAN UN PRESUN-TO COMPLOT CONTRA ISABEL

For ctra parte, un complot cntre Angel Robledo e Italo Lúder para desplazar a la presidente fue denunciado hoy aquí por la revista Semana Política.

El semanario, vocero de las 62 organizaciones sindicales oficialistas que lidera Lorenzo Miguel dice que "esta trampa infernal, que por intermedio del ministro político y vicepresidente primero del Partido Justicialista, tratata de desplazar a la señora Martínez y reemplazarla por el senador Lúder, titular provisional del Senado, tenía un segundo paso: la presentación de la candidatura de Robledo por el partido oficialista para la presidencia de la nación".

Agregó que el golpe interno "de los aventureros que se encaramaron en el Partido Justicialista sin tener vocación de tales" fracasó totalmente al ser pulverizado por la lealtad del movimiento obrero".

Semana Política citó a Victorio Calabró, gobernador de la provincia de Buenos Aires, como otro de los "aventureros golpistas" y lo calificó de "traidor".

"Sus días como gobernante están contados —agregó—pese a algunos refuerzos extrapolíticos y algunas vacilaciones de quien debe cumplir la sentencia de intervenir la provincia".

Señaló que los próximos días traerán el alejamiento del mentor del complot palaciego, el "enteralizo" Angel Robledo.

"Robledo —señaló finalmente— no cuenta con la aceptación ni simpatía entre las ruerzas Armadas ni tampoco su 'recomendado' el ministro de Defensa, Tomás Vottero".

Mientras, el gobierno de Isabel Martínez dispuso hoy la creación de un consejo especial encargado de ejecutar un llamado "proyecto nacional", considerado la herencia política de su desaparecido esposo Juan Domingo Perón y destinado a "diseñar la Argentina del futuro".

NO ENCUENTRAN A LOPEZ REGA

Simultáneamente, la Interpol informó a la justicia argentina que aún no ha podido descubrir el paradero del ex ministro de Bienestar Social José López Rega, cuyo pedido de captura fue ratificado por el juez que investiga denuncias de presunta corrupción administrativa en el gobierno, según informaron hoy fuentes judiciales.

La creación del consejo fue dispuesta hoy por la jefa del Estado durante una reunión que celebró con su gabinte para considerar el "proyecto nacional", la virtual herencia política de su extinto marido, fundador y líder máximo del movimiento en el poder desde mayo de 1973.

Se anunció que las características del nuevo organismo, así como la explicación de sus exactas funciones, serán dadas a conocer el miércoles en un acto que se celebrará en la casa de gobierno.

Entre tanto, a partir de las 21:00 de ayer, domingo, se produjeron en pleno centro de la capital federal, una serie de actos de protesta, exigiendo la libertad del líder de la organización política Montoneros, Roberto Quieto.

Roberto Quieto fue detenido la semana pasada, mientras se hallaba en una playa de las afueras de Buenos Aires, en compañía de su esposa e hijos.

Finalmente, 3 atentados con bombas produjeron destrozos de importancia en otras tantas viviendas de la ciudad de Mendoza, mil 100 kilómetros al oeste de aquí. No se informó de víctimas.

Los explosivos estallaron frente a las casas de un suboficial retirado del ejército, de un oficial de la Gendarmería Nacional y de un sindicalista.